

04 VALORES Premio Valores de la Empresa 2018

06 COMPROMISO Premio CAPITAL al compromiso con la sociedad

OSGAALDIA

Toda la actualidad del Grupo Osga y la Fundación Osga Reintegra

Día Internacional de las Personas con Discapacidad: #YoSoyCapaz

El Día Internacional de las Personas con Discapacidad es una jornada que nos debe servir a quienes la vivimos a diario para centrar el momento actual y dibujar el futuro hacia el que nos encaminamos.

La primera reflexión, aun a riesgo de parecer reiterativa, de "...con discapacidad" olvidando debe consistir en decir que las personas con discapacidad son, somos, en primer término personas. Esta obviedad, a veces olvidada, implica que las necesidades, los anhelos, las inquietudes y, en términos generales, las voluntades, son las de cualquier persona. Superada la primera fase, la que habla de la adecuación del entorno para poder satisfacer las necesidades más esenciales de movilidad, accesibilidad, derecho a la información, par- es, una persona con plenitud de ticipación, etc, se trata de avanzar.

Hoy, aunque afortunadamente cada vez en menor medida, se tienen a simplificar el concepto de necesidad cuando hablamos de personas con discapacidad para

vilidad y demás reseñadas anteriormente. Con esta prác- como un fin en sí mismo.

tica se pone el foco en la segunda parte de la ecuación, es decir en la por completo la primera y, esencial, "personas".

Un ser humano quiere crecer, ser independiente, conseguir objetivos, superar retos y establecerse por sí mismo siendo capaz de desarrollarse plenamente como lo que derechos. Para conseguir el completo desarrollo personal, debemos hacer planteamientos maximalistas, huir de lo reduccionista, de las



Día internacional de las personas con discapacidad 3 de diciembre



#YoSoyCapaz

la integración de las Personas con Discapacidad como las herramientas necesarias para el desarrollo personal. Entendemos que dejar de ser parte del problema no implica, necesariamente, ser parte de la solución. Hace mucho tiempo que entendemos como insuficiente poner una rampa, o realizar cualquier adaptación de un puesto de trabajo, es obviamente necesario pero insuficiente para nuestro compromiso con las personas con discapacidad. Es cierto que la adaptación del en-

ceñirlo, casi en exclusiva, a esas básicas relativas a la mo-simplicidades que hablan de adecuación y adaptación torno y del puesto de trabajo, además de un imperativo moral y legal, es dejar de ser parte del problema, pero Desde el Grupo Osga entendemos desde el Grupo Osga y la Fundación Osga Reintegra tenemos el firme propósito de ser parte de la solución.

> Centramos el foco en las personas y ponemos todos los medios para conseguir el Desarrollo personal. Nos esforzamos en mejorar día a día los recursos que aportamos a realizar acciones destinadas a conseguir que las personas se desarrollen como tal.

> Hemos asistido orgullosos y responsabilizados a la entrega de dos premios que recientemente nos han sido concedidos y que destacan los VALORES de nuestra compañía así como nuestro COMPROMISO con la sociedad. El agradecimiento, la emoción y la satisfacción tras dos premios tan importantes, son solo comparables al nivel de exigencia que nos marcamos día a día y que nos permite seguir siendo PERSONAS QUE INTEGRAN PERSONAS.

El reconocimiento a la esencia de una empresa: Premio Valores

on el Rioja Forum ofreciendo una cerrada ovación, ante el Presidente de La Rioja, José Ignacio Ceniceros, la alcaldesa de Logroño, Cuca Gamarra y una amplia representación del mundo empresarial riojano. Así recibió Óscar Galilea el reconocimiento a los valores de una empresa, el Grupo Osga, que lleva más de 20 años integrando personas en el mundo laboral.

El Premio Valores de Empresa, reconoce expresamente el buen hacer de empresas que saben ver más allá de las cuestiones ordinarias

para centrarse en aportar valor a la sociedad. Un valor que transciende económico, constituyéndose como un referente social en sus comportamientos, modos de actuar y la manera en que se relaciona con quienes les rodean, ya sean otras empresas, entidades de todo tipo públicas o privadas y, sobre todo, con las personas.

El Grupo Osga destaca por su compromiso con las personas. Especialmente con las personas que, por sus circunstancias, tienen problemas para acceder al mercado laboral. La discapacidad se manifiesta, en ocasiones, como una traba para el acceso a un trabajo digno. Por eso, el Grupo Osga mantiene clara la vista en su objetivo: integrar personas en el mundo laboral.

Un trabajo digno, la independencia económica que de él se deriva y la estabilidad que con ello se alcanza, son elementos clave para el completo desarrollo individual de las personas. El objetivo que marca el día a día de esta empresa, la define como claro ejemplo y merecedora de un reconocimiento como el Premio

Valores de la Empresa.

El Premio Valores de Empresa es uno de los reconocimientos más prestigiosos del mundo empresarial y se entrega anualmente en Logroño. El Presidente de La Rioja, José Ignacio Ceniceros, se refirió al Grupo Osga, afirmando que "una actitud como la vuestra que forma parte de la empresa a todos los niveles hace posible que hoy sepamos que el compromiso social es posible y los ciudadanos lo sabemos valorar cada vez más en nuestras decisiones".

"Es urgente que haya entidades que se preocupen por dar protagonismo a los valores"

scar Galilea comentó que a perderlos: esfuerzo, generosidad, "Cada día aparecen nuevas diversidad, compromiso..." herramientas que permiten, incluso cambiar la forma en a las personas con discapacidad que nos relacionamos los unos con los y al respecto, Galilea reflexionó otros, y con la sociedad. Estas nuevas comentando que "en el Grupo Osga formas, han propiciado un cambio de se trabaja con personas que no son niveles en cuanto a lo que es urgente ni normales ni corrientes, y desde su y lo que es importante con referencia singularidad les ayudamos a buscar su a lo que lo era hace años. Por eso hueco en una sociedad compuesta de estamos convencidos de que no solo personas, que no son ni normales ni es importante, sino que también es corrientes, de hecho yo no conozco a urgente que haya entidades que se nadie normal ni corriente, empezando preocupen por dar protagonismo a los por el que les habla". valores, en una sociedad que tiende

nos Existen muchos prejuicios relativos















RiojaForum, el Palacio de Congresos de Logroño, fue el escenario de una noche repleta de emociones en la que se percibió la ilusión de todo el equipo del Grupo Osga por recibir un reconocimiento de tanto prestigio.

Claves del reconocimiento a unos férreos valores

- 01 Los Valores de la Empresa, el reconocimiento a una manera de entender las relaciones humanas.
- 02 La realidad de las personas con discapacidad aumenta el compromiso diario de superación del Grupo Osga.
- El premio llega cuando se cumplen 20 años desde la fundación en Logroño de una empresa que, a día de hoy, da trabajo a cerca de 2.000 personas en toda España.



"Oueremos ser motor del cambio de la conciencia social"

valores que tiene el Grupo Osga desarrollamos actividades dirigidas y que se impulsan a diario desde a paliar o eliminar el efecto negativo un departamento tan importante de la situación de discapacidad. como es el de Recursos Humanos. Hablemos de pasión: todos en Grupo "Hablemos de liderazgo: queremos Osga estamos comprometidos con ser motor del cambio de la conciencia la integración con el corazón y la social y para ello lo promovemos mente. Hablemos de innovación y con ejemplo, por eso un altísimo creatividad: buscamos hacer las cosas porcentaje de nuestra plantilla está de forma diferente para obtener un integrada por personas en situación de resultado mejor. discapacidad o exclusión. Hablemos

su discurso, la Directora de diversidad: ponemos el foco en Recursos Humanos, las competencias y capacidades todos Esther Toledo, destacó los tenemos algo que aportar y para ello

Grupo Osga, entre las diez mejores empresas de España

a Real Casa de Correos, en la emblemática Puerta del Sol de Madrid, fue el escenario elegido para la entrega de los Premios Capital de 2018. Los galardones son unos de los más prestigiosos del panorama empresarial nacional y reconocen el trabajo de las empresas durante un año en diversas categorías. En el caso del Grupo Osga, el galardón reconoce el Compromiso con la Sociedad de una compañía que nacía en Logroño hace algo más de 20 años y que en la actualidad cuenta con cerca de 2.000 trabajadores alrededor de toda España y presta servicios a más de 300 clientes.

Desde su fundación, Osga se ha definido como "personas que integran personas", ya que su objetivo principal es la integración de personas con discapacidad en el mercado laboral. No en vano, la pasada semana recibió otro prestigioso reconocimiento, en este caso en Logroño, al serle entregado el Premio Valores de la Empresa. Óscar Galilea, fundador del Grupo Osga, afirmó tras recibir el Premio

Capital que "una empresa se crea por la suma del talento de sus empleados", poniendo en valor la necesidad de poner el foco en las capacidades de las personas, dejando de lado las dificultades que puedan surgir para lograr los objetivos. Del mismo modo, quiso destacar valores como la transparencia, la colaboración, la pasión y la diversidad como factores fundamentales en el desarrollo del Grupo Osga.

"La suma de todos estos valores nos ha llevado a una completa y permanente reinversión de recursos ante el convencimiento de lo óptimo de nuestra manera de entender el papel de una Empresa, que no es sino a través de un claro compromiso con la sociedad". En relación con el papel de las personas con discapacidad en una empresa como Osga, Óscar Galilea explicó que hacen "invisible" la discapacidad, pasando simplemente a ver "personas trabajando, a veces más acertados y a veces menos, es decir, exactamente igual que les sucede a ustedes y a mí".

El cambio social no resulta ajeno para esta empresa que desde Logroño ha llegado al resto del territorio español, y en una época en la que puede resultar complicado hablar de valores, el fundador del Grupo Osga quiso cerrar su agradecimiento diciendo que "aportar valores, aporta mucho valor".

Los Premios Capital 2018, además de al Grupo Osga por su Compromiso con la Sociedad, galardonaron a Alfonso Coronel de Palma en la categoría Valores de la Empresa, Metlife por su Conciliación de la Vida Laboral y Familiar, a Ilunion por la Promoción del Empleo, Telefónica en la categoría Apoyo a la Pyme, a Volvo como Empresa más Innovadora, a Hospital La Moncloa por su Contribución a la Modernización de la Sociedad, a Ferrovial por presentar las Mejores Políticas de Transparencia, Engie por la Mejor Adaptación/Transformación de Modelo Empresarial y a Naturgy por la Mejor Estrategia Empresarial.





Premio Valores de Empresa

El pasado jueves 22 de noviembre fue una fecha señalada para el Grupo Osga. Justo el año en que se cumplen 20 años de la creación de esta empresa, se nos concedió el prestigioso premio Valores de Empresa en Logroño. ¡Enhorabuena a todos!

29

Premio Capital

También la prestigiosa revista Capital reconoce el papel del Grupo Osga y la labor que realizamos a través de nuestra filosofía que se resume en ser "personas que integran personas". Así, se nos entregó el Premio Capital 2018 el 29 de noviembre



Día Internacional de las Personas con Discapacidad

El 3 de diciembre se celebra el Día Internacional de las Personas con Discapacidad con el objetivo de promover los derechos y el bienestar de las personas con discapacidades en todos los ámbitos de la sociedad.

21

Vuelve OSGAALDÍA

El viernes 21 de diciembre se enviará una nueva edición de este boletín de noticias sobre la actualidad del Grupo Osga y la Fundación Osga Reintegra, que se edita desde el Departamento de Marketing y Comunicación.



Un lugar con mucha magia

Un edificio emblemático como la sede de la Comunidad de Madrid fue el lugar elegido para celebración de la entrega de estos premios. Situado en plena Puerta del Sol y en cuyo reloj se centran todas las miradas durante las campanadas cada 31 de diciembre. Delante del mismo está situado el Kilómetro 0, desde el que parten todas las carreteras radiales españolas. A los pies de la escalinata de acceso el reloj, Óscar Galilea, Director General del Grupo Osga, posa con el premio CAPITAL junto a la Directora de Recursos Humanos, Esther Toledo y el Director de Operaciones. José Reseco.



El Director de contenidos del Grupo Gestiona, Arturo Sanromán, hizo entrega de este prestigioso reconocimiento a nuestro Director General, Óscar Galilea. Este premio que reconoce la labor social llevada a cabo por Grupo Osga y la Fundación Osga Reintegra.





El discurso de Ósca Galilea

En su discurso, Óscar Galilea, resaltó el compromiso social del Grupo Osga, la importancia que tienen los valores personales para esta empresa y su determinación de centrarse en las capacidades de las personas y no en sus dificultades.



Premios CAPITAL, ejemplo de prestigi

Los premios CAPITAL son unos de los más prestigiosos de nuestro país. Anualmente, desde la cabecera de referencia en España de la información económica y empresarial, se destacan algunas empresas por destacar en cada una de las diferentes categorías. Algunas de las empresas más importantes del panorama nacional han recibido uno de estos reconocimientos como el concedido al Grupo Osga.

 $\mathbf{6}$